

20843 - Die Art und Weise, wie man sich von der Unreinheit des Schweins reinigt

Frage

Als ich klein war, reiste ich mit meiner Familie ins Ausland und während der Reise gaben sie uns Kekse, die Zutaten aus Schwein enthielten. Als meine Mutter davon erfuhr, untersagte sie uns, diese zu essen. Soweit ich mich erinnere, wuschen wir unsere Hände und Münder nicht mit Wasser und Staub (7-mal, einmal mit Staub), wie es der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - jeder Person anordnete, die mit Schwein oder etwas davon in Berührung kommt. Nach einigen Jahren war ich außerhalb meines Landes und aß versehentlich Schweinefleisch, ohne meinen Mund mit Wasser und Staub zu waschen.

Beide Vorfälle ereigneten sich vor mehreren Jahren, und es gibt keine Spuren von Schwein in meinem Mund oder an meinen Händen, weder Geschmack noch Geruch noch Farbe. Muss ich sie jetzt waschen? Ich fürchte, dass unser Gebet aufgrund dieser beiden Vorfälle nicht angenommen wird. Bitte verdeutlichen sie uns das.

Detaillierte Antwort

Es lastet keine Sünde auf euch, wenn ihr Schweinefleisch versehentlich esst, gemäß des Aussage des Erhabenen: „Es ist für euch keine Sünde in dem, was ihr an Fehlern begeht, sondern was eure Herzen vorsätzlich anstreben. Und Allah ist allvergebend und barmherzig.“ (Al-Ahzab, 33:5)

Und aufgrund der Aussage des Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm -: „Wahrlich, Allah hat meinetwegen bei meiner Gemeinschaft (bei dem) hinweggesehen, womit sie mit ihrer Seele spricht, solange sie nicht spricht oder handelt.“ Überliefert von Ibn Majah (2043) und von Al-Albani als authentisch eingestuft.

Es sollte jedoch Vorsicht und Aufmerksamkeit bei der Auswahl der Nahrung herrschen, besonders in nicht-islamischen Ländern, in denen die Menschen Unreines zu sich nehmen.

Was die Reinigung von der Unreinheit des Schweins betrifft, so ist die Meinung einiger Gelehrten, dass man sich siebenmal mit einem Mal waschen sollte, einmal davon mit Erde, und dies verglichen mit der Unreinheit des Hundes.

Die richtige Ansicht besagt jedoch, dass für die Unreinheit des Schweins nur einmaliges Waschen ausreicht. An-Nawawi - möge Allah ihm barmherzig sein - sagte in seiner Erläuterung zu Muslim: „Die Mehrheit der Gelehrten ist der Meinung, dass das Schwein keine siebenmalige Reinigung erfordert, was auch die Ansicht von Imam Ash-Shafi'i ist und hierbei bezieht man sich auf starke Belege.“

Dies ist auch die Ansicht von Shaikh Ibn Uthaymin - möge Allah ihm barmherzig sein -, der in „Ash-Sharh Al-Mumti“ (1/495) sagte: „Die Fiqh-Gelehrten haben die Unreinheit des Schweines mit der des Hundes verglichen, da es noch unreiniger ist als der Hund, aber dieses Beispiel ist schwach, weil das Schwein im Quran erwähnt wird und zur Zeit des Propheten Muhammad - Allahs Segen und Frieden auf ihm - bekannt war, ohne dass es mit einem Hund verglichen wurde. Daher ist die richtige Ansicht, dass seine Unreinheit der Unreinheit anderer ähnlicher Dinge entspricht, und daher genügt eine einfache Reinigung (bzw. Waschung) wie bei anderen Unreinheiten.“ Zitatende.

Und die richtige Ansicht hinsichtlich des Waschens anderer Unreinheiten ist, dass es ausreicht, dass die Unreinheit beseitigt wird, ohne dass eine bestimmte Anzahl von Waschungen erforderlich ist.

Unabhängig von der Methode der Reinigung nach dem Kontakt mit Schwein, ist es nicht erforderlich, jetzt etwas von eurem Körper zu waschen, und es hat keinen Einfluss auf eure Gebete.

Und Allah weiß es am besten.